



令和6年5月1日

新年度がスタートしてから、もうすぐ一か月が経とうとしています。この三週間、学習や係活動などに積極的に取り組む姿が見られます。

特に、3年生から始まった理科や社会、外国語活動などに子どもたちは興味津々です。「今日はどんな勉強をするの?」と授業が始まる前に尋ね、授業中は「これはこういうことかな?」など、とても意欲的で感心しています。理科も社会も、自分の身の回りのことや身近なことが学習に関係していることも、意欲につながっていると感じています。今後も子どもたちの好奇心や意欲を大切に、学びをしっかりサポートしていきたいと思います。

保護者の皆様におかれましては、日頃より教育活動へのご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。連休に入りますが、疲れの溜まりやすい時期でもあるので、連休明け子どもたちが元気に登校できるよう、ご協力お願いいたします。



(国語)春のくらし 漢字の音と訓

もっと知りたい友だちのこと

文様 こまを楽しむ 書道

(算数)時こくと時間のもとめ方

わり算 たし算とひき算の筆算

(理科)たねをまこう チョウを育てよう

(社会)わたしたちのまちと市・市の様子

(体育)体カテスト

(音楽)こんにちはリコーダー

千小音楽参観に向けて

(図工)絵のぐ+水+ふで=いいかんじ

わたしの6月の絵

(道徳)きらきらカード、日曜日の公園で

道夫とぼく、よごれた絵

(外国語活動)Unit. 2

(総合)鳥飼ナスの植付

連絡とお願い

◎参観・懇談を終えて

先日の参観・懇談にはお忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。懇談は、短い時間ではありましたが、ご家庭でのお子さんの姿などを知るとともに、新年度の学級の様子を保護者の皆様にお伝えでき、とても有意義な時間となりました。今後とも学校と家庭が連携していきたいと思っています。よろしくお願いいたします。

◎いよいよ習字の学習がスタート!

5月末頃より書道の授業を始める予定です。習字セットをお持ちでないご家庭は、5月末頃までに、ご用意いただきますようお願い申し上げます。